

事業の効果が少しづつ發揮されてきていくと実感できるものとなっています。貢献物全体につきましては、6月中旬から8月中旬までの干ばつの影響を受けまして、目標の27.81t、1千184万2千円に対し、16.99t、1千024万4千円と減少しています。

りんどうにつきましても、同様に干ばつと高温の影響を受け収穫期が前倒しとなつたほか、新型コロナウイルス感染症により、国内需要の冷え込みが続く中で厳しい状況となっています。

畜産につきましては、県外からの定住者が総羊生産による経営を開始し、素畜を導入して、来年度から本格的な事業展開が行われる見込みとなつていてことから、町といたしましても必要な支援を行つていきたないと考えています。

次に、有害鳥獣被害対策についてです。ニホンザルについては、今年度より山本地方連合獣友会藤里支部と委託契約を締結し、7月から11月までの土・日を除く日において「はこワナ」の設置並びに巡回等を行つてきました。その結果、昨年比1頭増の10頭の捕獲となっています。ニホンザルによる被害は、例年同じ場所で発生しており、被害が発生してからカーサシや、はこワナを設置するのではなく、5～6月頃に設置すべきとの意見もあることから、来年度以降の対策について検討しなければならないと考えています。

今年度は、はこワナによる捕獲が思うように進まず、期間内の捕獲数が少なかつたことにより、期間外の捕獲について検討したところ、冬期間は、木の葉が落ち、

◇ 教育関係について

藤里町義務教育学校藤里学園第2期・
第3期工事の11月末日時点で全体工事の
進捗率は12・17%となっています。改修
工事を段階的に進めていくなかで、実施
設計段階では、壁等で覆われ目視で確認
できない部分に、コンクリート柱の不良
箇所や、床モルタルの不具合箇所が見つ
かり、新たな改修工事が必要となりまし
た。また学校からは、家庭科室のガスコ
ンロからIHヒーターへの変更や、仮設
駐車場や仮設トイレ設置の要望などが出て
され、児童生徒や教職員の学校生活にお
ける安全面や衛生面等に関するることであ
りますことから、可能な限り要望を取り
入れながら事業を進めてきました。

令和2年度同様に事故など起こすことと
なく、引き続き学校の協力も得つつ業者
と連携しながら児童の安全・安心、そし
て学びの確保に努めていきます。

校歌同様に校章につきましても今年度完成を目指して現在進めていく段階であります。次第ご報告いたします。

校歌につきましては、専門的な知識を有する方に作成依頼をしています。また校章につきましては、町民やゆかりのある方を対象に募集をいたし、応募作品イ点について、「義務教育学校開校に向けての準備委員会」において、慎重に協議検討した結果、残念ながら採用を見送る事となりました。この準備委員会で話し合われた校章の今後の方向性として、現在の小・中両校の校章を活かしつつ、両校の伝統や文化、また応募していただいた方々の思いを示しながら外部に依頼することと決まりました。